
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 82615545

Prix 1 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite  !  Situé  dans  un  quartier  calme et  résidentiel,  nous  vous  proposons  ce

magnifique appartement 4 pièces de plus de 135m², bénéficiant de matériaux haut

de gamme et d'une vue panoramique sur la mer et l'estérel.  Il  se compose d'une

entrée débouchant sur un salon, salle à manger, cuisine américaine et sa terrasse

de 30m², 3 chambres vue mer et leurs salles de bains attenantes. Deux garages et

deux caves viennent compléter ce bien.« les informations sur les risques auxquels

ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  géorisques  :  www.  Georisques.

Gouv. Fr »

Sole  agent  !  Located  in  a  quiet  and  residential  area,  we  offer  this  magnificent

4-room  apartment  of  over  135m²,  benefiting  from  high-end  materials  and  a

panoramic view of the sea and the estérel.  It  consists of an entrance leading to a

living room, dining room, american kitchen and its 30m² terrace, 3 bedrooms with

sea view and their adjoining bathrooms. Two garages and two cellars complete this

property.“information on the risks to which this property is exposed is available on

the georisques website: www. Georisques. Gouv. Fr”

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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